



Acta de la Junta de Facultad celebrada el 19 de marzo de 2025

(aprobada en Junta de Facultad el 14 de mayo de 2025)

En Teruel, el miércoles 19 de marzo de 2025, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de centro de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad de Zaragoza a las 12:47 horas en la Sala de Juntas del edificio de Vicerrectorado, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Ángel Castro Vázquez y con la asistencia de los miembros que se detallan a continuación:

**Equipo directivo:**

Sr. Decano. D. Ángel Castro Vázquez  
Dña. Cristina Ferrer García  
Dña. Encarna Raquel Esteban Gracia  
Dña. María del Carmen Blanco Gandía  
D. Jorge Luis Ordóñez Carrasco  
Dña. Esther Edo Agustín

**Representantes del profesorado:**

D. Jesús Adrián Ventura  
Dña. María Carmen Aguilar Martín  
D. Adrián Alacreu Crespo  
Dña. Camino Álvarez Fidalgo  
Dña. Isabel Aparicio García  
D. Alfonso Burgos Risco  
Dña. Amanda Díaz García  
Dña. Virginia Domingo Cebrián  
Dña. Esther Edo Agustín  
Dña. Ana F. Gargallo Castel  
Dña. Ginesa A. López Crespo  
D. Magdalena Méndez López  
D. Juan Bernardo Pineda Pérez  
D. Adrián Ponz Miranda  
Dña. Tíscar Rodríguez Jiménez  
D. Aitor Salesa Rubira

**Representantes del PAS:**

D. Miguel Ángel Royo Ríos

**Administrador del centro**

**Representantes de estudiantes:**

**Excusan su asistencia:**

D. Miguel Ángel Benítez Castro  
D. Pedro Luis Hernando Sebastián  
Dña. Rosario Marta Ramo Garzarán  
D. Rafael Royo Torres  
D. Pedro Luis Hernando Sebastián

**Invitados:**

Dña. Inés García Calavia  
D. Daniel Isidoro Ramírez  
Dña. Fabiane Cristina Silva dos Santos  
D. Joaquín J. Escuder Viruete  
D. Pascual Rubio Terrado

**Asistentes no miembros de Junta:**

Carolina Miranda de Oliveira  
Pilar Lasheras Lalana  
Elena Domper Buil  
Jorge Sanz Báguena  
Iciar García Legaristi



Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/c9872c2f69adf586961152e93f2385a2>

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 1 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

Antes de empezar con los puntos del orden del día, el Decano explica el cambio de hora en la convocatoria de Junta frente a otras ocasiones por la coincidencia del acto del patrón de la Escuela Universitaria Politécnica de Teruel.

Asimismo, debido a la celebración de elecciones a Rector el día previo, el Decano comenta la jornada electoral y los resultados felicitando a las compañeras de la Facultad que se habían postulado como aspirantes a Vicerrectora del Campus de Teruel y dando la enhorabuena al equipo que ganó las elecciones.

A continuación, se continúa con el orden del día.

En la sesión se abordan los puntos del orden del día:

### 1. Aprobación, si procede, del acta de las sesiones anteriores

Se aprueban por asentimiento las actas de las sesiones anteriores:

- Sesión constitutiva de 8 de enero de 2025
- Sesión ordinaria de 8 de enero de 2025
- Sesión extraordinaria de 29 de enero de 2025

### 2. Elección de representantes de PDI, PTGAS y ESTUDIANTES para las Comisiones de Garantía de la Calidad

Con fecha 6 de marzo de 2025 se convocan elecciones para la renovación de los representantes de todos los colectivos de las Comisiones de Garantía de la Calidad, en cumplimiento del Reglamento interno de funcionamiento de las comisiones de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas.

Para la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Administración y Dirección de Empresas no es necesario realizar votación para los representantes de PTGAS y de estudiantes por haber el mismo número de candidaturas que puestos a cubrir.

Se procede a la votación de representantes de PDI para la CGC del Grado en ADE.

Pueden votar todos los miembros de junta y el número total de votos emitidos asciende a 20.

El resultado de las votaciones es el siguiente:

Comisión de Garantía de la Calidad de ADE	Nº votos
María Carmen Aguilar Martín	18
Cristina Ferrer García	18
Francisco Javier Pérez Sanz	3
Isabel Saz Gil	15
Blanco	1
Nulo	1

Puesto que el número de puestos a cubrir asciende a tres, los representantes elegidos son los tres más votados: María Carmen Aguilar Martín, Cristina Ferrer García e Isabel Saz Gil.



CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 2 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

Para la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Bellas Artes no es necesario realizar votación para los representantes de PTGAS por haber el mismo número de candidaturas que puestos a cubrir y no hay ningún candidato de estudiantes.

Se procede a la votación de representantes de PDI para la CGC del Grado en Bellas Artes.

Pueden votar todos los miembros de junta y el número total de votos emitidos asciende a 21.

El resultado de las votaciones es el siguiente:

<b>Comisión de Garantía de la Calidad de BBAA</b>	<b>Nº votos</b>
Soledad Córdoba Guardado	12
M <sup>a</sup> del Valle Galera de Ulierte	20
Neus Lozano Sanfélix	20
Silvia Martí Marí	4
Blanco	0
Nulo	0

Puesto que el número de puestos a cubrir asciende a tres, los representantes elegidos son los tres más votados: Soledad Córdoba Guardado, M<sup>a</sup> del Valle Galera de Ulierte y Neus Lozano Sanfélix.

Para la Comisión de Garantía de la Calidad de los grados en Magisterio en Educación Infantil y Primaria no es necesario realizar votación para los representantes de PTGAS ni para los representantes de estudiantes del Grado en Magisterio en Educación Primaria, por haber el mismo número de candidaturas que puestos a cubrir y no hay ningún candidato de estudiantes del Grado en Magisterio en Educación Infantil.

Se procede a la votación de representantes de PDI para la CGC de los Grados en Magisterio en Educación Infantil y en Educación Primaria.

Pueden votar todos los miembros de junta y el número total de votos emitidos asciende a 22.

El resultado de las votaciones es el siguiente:

<b>Comisión de Garantía de la Calidad de Magisterios.</b>	<b>Nº votos</b>
<b>Magisterio en Educación Infantil</b>	
Belén Díez Atienza	14
Estefanía Monforte García	20
Rosario Marta Ramo Garzarán	7
Blanco	1
<b>Magisterio en Educación Primaria</b>	<b>Nº votos</b>
Jesús Gerardo Franco Calvo	20
Celeste Marcela León Moreno	2
Jennifer Moreno Moreno	18
Blanco	2

Puesto que el número de puestos a cubrir asciende a dos de PDI del Grado en Educación Infantil y dos del Grado en Educación Primaria, los representantes elegidos son los dos con más votos del profesorado de cada titulación: Estefanía Monforte García, Belén Díez Atienza, Jesús Gerardo Franco Calvo y Jennifer Moreno Moreno.

Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/c9872c2f69adf586961152e93f2385a2>

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 3 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

Para la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Psicología no es necesario realizar votación para los representantes de PTGAS por haber el mismo número de candidaturas que puestos a cubrir.

Se procede a la votación de representantes de PDI para la CGC del Grado en Psicología.

Pueden votar todos los miembros de junta y el número total de votos emitidos asciende a 20.

El resultado de las votaciones es el siguiente:

Comisión de Garantía de la Calidad de Psicología	Nº votos
Jesús Adrián Ventura	16
Adrián Alacreu Crespo	18
Silvia Cristina da Costa Dutra	1
Carmen Picazo Lahiguera	6
Marina Daiana Reguilón Romero	11
Blanco	1
Nulo	0

Puesto que el número de puestos a cubrir asciende a tres, los representantes elegidos son los tres más votados: Jesús Adrián Ventura, Adrián Alacreu Crespo, Marina Daiana Reguilón Romero.

Se procede a la votación de representantes de estudiantes para la CGC del Grado en Psicología.

Pueden votar todos los miembros de junta y el número total de votos emitidos asciende a 22.

El resultado de las votaciones es el siguiente:

Comisión de Garantía de la Calidad de Psicología	Nº votos
Michelle Valentina Alves Superlano	2
Cloe Mira Espinosa	3
David Pardos Calvera	15
Olympia Sánchez Montoro	15
Blanco	4
Nulo	0

Puesto que el número de puestos a cubrir asciende a dos, los representantes elegidos son los dos más votados: Cloe Mira Espinosa y David Pardos Calvera.

Para la Comisión de Garantía de la Calidad del Máster en Psicología General Sanitaria no es necesario realizar votación para los representantes de PDI, PTGAS ni estudiantes por haber el mismo número de candidaturas que puestos a cubrir.

Como conclusión, el Decano informa de los representantes definitivos de PDI, PTGAS y estudiantes e informa del profesorado que asumirá la presidencia en cada una de las comisiones.

COMISIÓN DE GARANTÍA DE LA CALIDAD PARA EL GRADO EN ADE
<i>Presidente</i>
Aitor Salesa Rubira
<i>PDI</i>
María Carmen Aguilar Martín

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 4 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

Cristina Ferrer García
Isabel Saz Gil
<i>PTGAS</i>
Ana María Ballestín Ramo
<i>Estudiantes</i>
Alba Cabanes Cirujeda
Andrea Langa Guillén

<b>COMISIÓN DE GARANTÍA DE LA CALIDAD PARA EL GRADO EN BELLAS ARTES</b>
<i>Presidente</i>
Joaquín José Escuder Viruete
<i>PDI</i>
Soledad Córdoba Guardado
M <sup>a</sup> del Valle Galera de Ulierte
Neus Lozano Sanfélix
<i>PTGAS</i>
María Hernández Espinalt
<i>Estudiantes</i>
(vacantes)

<b>COMISIÓN DE GARANTÍA DE LA CALIDAD PARA LOS GRADOS EN MAGISTERIO EN EDUCACIÓN INFANTIL Y MAGISTERIO EN EDUCACIÓN PRIMARIA</b>
<i>Presidente</i>
Adrián Ponz Miranda
<i>PDI</i>
Belén Díez Atienza
Estefanía Monforte García
Jesús Gerardo Franco Calvo
Jennifer Moreno Moreno
<i>PTGAS</i>
M <sup>a</sup> Eugenia Asensio Pellón
<i>Estudiantes</i>
Jorge Sanz Báguena
(vacante estudiante Magisterio en Educación Infantil)

<b>COMISIÓN DE GARANTÍA DE LA CALIDAD PARA EL GRADO EN PSICOLOGÍA</b>
<i>Presidenta</i>
Elena Salillas Pérez
<i>PDI</i>
Jesús Adrián Ventura
Adrián Alacreu Crespo
Marina Daiana Reguilón Romero
<i>PTGAS</i>
M <sup>a</sup> Carmen Robres García
<i>Estudiantes</i>
Cloe Mira Espinosa
David Pardos Calvera



c9872c2f69adf586961152e93f2385a2

Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/c9872c2f69adf586961152e93f2385a2>

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 5 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

<b>COMISIÓN DE GARANTÍA DE LA CALIDAD PARA EL MÁSTER EN PSICOLOGÍA GENERAL SANITARIA</b>
<i>Presidenta</i>
Vanesa Hidalgo Calvo
<i>PDI</i>
Marta García Barba
Ana Hernando Mazón
Verónica Martínez Borba
<i>PTGAS</i>
María Sonia Manzano Soriano
<i>Estudiantes</i>
Miranda Sánchez Albentosa
Javier Pérez González

A continuación, deben designarse los miembros representantes de las Comisión de Garantía de la Calidad conjuntas de los Grados en Administración y Dirección de Empresas, Magisterio en Educación Infantil y Magisterio en Educación Primaria, de acuerdo con el Reglamento Interno de funcionamiento de las comisiones en la FCSH.

En el caso de la Comisión de Garantía de la Calidad Conjunta del grado en Administración y Dirección de Empresas, la Junta designará los dos miembros representantes del centro de entre los miembros de PDI y el Presidente de la Comisión.

En el caso de la Comisión de Garantía de la Calidad Conjunta de Magisterio en Educación Infantil, se designará a los miembros de PDI de la Comisión con docencia en el grado de Magisterio en Educación Infantil y a su Presidente y para la Comisión de Garantía de la Calidad Conjunta de Magisterio en Educación Primaria, se designará a los miembros de PDI de la Comisión con docencia en el grado de Magisterio en Educación Primaria y a su Presidente.

Por lo tanto, para la Comisión de Garantía de la Calidad conjunta del Grado en Magisterio en Educación Infantil se designa a Adrián Ponz Miranda, Belén Díez Atienza y Estefanía Monforte García; y para la Comisión de Garantía de la Calidad conjunta del Grado en Magisterio en Educación Primaria se designa a Adrián Ponz Miranda, Jesús Gerardo Franco Calvo y Jennifer Moreno Moreno.

Se aprueba por asentimiento.

### 3. Elección de representantes de PDI y estudiantes para la Comisión de Proyección Social y Cultural

Se procede a la votación de representantes de PDI para la Comisión de Promoción Social y Cultural.

Pueden votar todos los miembros de junta y el número total de votos emitidos asciende a 22.

El resultado de las votaciones es el siguiente:

Comisión de Proyección Social y Cultural	Nº votos
Isabel Aparicio García	14
Leticia Fayos Bosch	4

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 6 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

M <sup>a</sup> del Valle Galera de Ulierte	15
Celeste Marcela León Moreno	3
Silvia Martí Marí	3
Jennifer Moreno Moreno	3
Aitor Salesa Rubira	15
María Isabel Saz Gil	3
Juan Senís Fernández	19
Nulo	1

Puesto que el número de puestos a cubrir asciende a cuatro, los representantes elegidos son los cuatro más votados (BBAA): Juan Senís Fernández, Aitor Salesa Rubira, M<sup>a</sup> del Valle Galera de Ulierte e Isabel Aparicio García.

La composición final de la comisión es la siguiente:

<b>Comisión de Promoción Social y Cultural</b>
<i>Presidenta</i>
Neus Lozano Sanfélix
<i>PDI</i>
Juan Senís Fernández
Aitor Salesa Rubira
M <sup>a</sup> del Valle Galera de Ulierte
Isabel Aparicio García
<i>Estudiantes</i>
Génesis Oriana Colmener Mejías
Raquel Verónica Da Silva López

#### 4. Elección de representantes de PDI y estudiantes de la Facultad en la Comisión de Usuarios de la Biblioteca del Campus de Teruel

El Decano explica que los representantes de PDI y estudiantes deben elegir por y entre los miembros de junta de cada sector. Para ello, propone que se presenten candidatos. En el sector de PDI presenta su candidatura la profesora Isabel Aparicio García y en el sector de estudiantes, como no hay representantes de estudiantes en Junta de Facultad, no puede haber representantes en la comisión. Puesto que solo hay una candidata, es directamente nombrada, sin necesidad de realizar votación.

#### 5. Elección de representantes de PDI y estudiantes de la Facultad en la Comisión Universitaria para el campus de Teruel

El Decano explica que, debido al cambio en el Vicerrectorado del Campus de Teruel y a espera del uso que el vicerrectorado quiera hacer de la comisión, se propone posponer la elección de los representantes de esta comisión a más adelante.

La Junta aprueba la propuesta por asentimiento

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 7 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

## 6. Aprobación, si procede, del proyecto formativo del Máster Universitario en Creación y Producción Artística (MUCPA).

El Decano da la palabra al profesor Alfonso Burgos para que explique el proyecto formativo.

El profesor Alfonso Burgos explica que el pasado 19 de febrero se aprobó la memoria de verificación y que, mientras está se encuentra en evaluación por parte de la ACPUA, para evitar prisas posteriores, se somete a aprobación el proyecto formativo y así se tiene algo adelantado.

No hay intervenciones y se aprueba por asentimiento

## 7. Informe del equipo decanal

El Decano da la palabra a la Vicedecana de Calidad e Innovación Docente

La Vicedecana explica que, en el área de Calidad, se está organizando y redactando la documentación necesaria para iniciar los pasos hacia la solicitud de la acreditación institucional. Como ya comentó el profesor Alfonso Burgos en la junta de noviembre, este proceso requiere contar con un Sistema Interno de Garantía de la Calidad (SIGC) a nivel de centro. Este sistema implica gestionar procesos de evaluación y mejora, adaptando las directrices generales de UNIZAR a las particularidades de nuestro centro.

Próximamente desde este VD se constituirá la Comisión de Calidad para comenzar a trabajar en el diseño del SIGC. Este proceso consta de tres fases: 1) diseño e implantación del sistema, 2) solicitud de certificación al Área de Calidad y Mejora de la UZ y 3) solicitud de acreditación institucional a ACPUA, lo que incluye una auditoría interna. Si seguimos los plazos establecidos, podríamos alcanzar la Acreditación Institucional en verano de 2027. El objetivo de implantar el SIGC no es juzgar las acciones ni penalizar a las personas que conformamos el centro, sino actuar como árbitros que garanticen que todas las personas contribuyamos a la mejora continua de los procesos e incidencias que ocurran en nuestro centro, además de registrar sistemáticamente toda esta documentación.

En cuanto al área de Innovación Docente, la Vicedecana explica que el plazo para solicitar proyectos de innovación docente finaliza el próximo 31 de marzo. Desde el equipo decanal vamos a solicitar dos proyectos en el marco del Programa de Innovación Estratégica de Centros, uno de investigación y otro de docencia. El primero, relacionado con un nuevo diseño y mejoras en el Mapa de Investigación de la web actual, donde podamos buscar por palabras clave e integrar líneas de investigación, y otro proyecto para crear la Red Interdisciplinar de Innovación Docente de Teruel. En el curso 2023-2024 se concedieron un total de 58 proyectos en nuestra facultad y consideramos que vale la pena dar mayor visibilidad a las iniciativas innovadoras y mejorar la conexión entre el profesorado de diferentes disciplinas. Además, es necesario que promovamos la integración del nuevo profesorado mediante espacios donde puedan compartirse experiencias docentes innovadoras y establecer redes conjuntas.

El Decano da la palabra a la Vicedecana de Estudiantes e Infraestructuras que explica que en el ámbito de infraestructuras, por petición del personal de limpieza y para evitar el robo de papel higiénico, se van a instalar portarrollos y secamanos en los baños del edificio de ciencias sociales.

A petición de la delegación de estudiantes y haciendo uso de una partida general de la Universidad de Zaragoza, se van a tratar de añadir más enchufes en determinadas aulas (en función del presupuesto).

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 8 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

Por último, en lo que respecta a estudiantes, la Vicedecana informa de que el acto de graduación será el 31 de mayo y, en principio, se celebrará en el parque de los fueros con la misma estructura que años anteriores.

A continuación, el Decano da la palabra a la Vicedecana de Relaciones Internacionales y Prácticas que informa de los siguientes aspectos:

En lo que se refiere a Relaciones Internacionales, la Vicedecana informa de la concesión de ayudas OS – Organización de la Movilidad (Erasmus+) del curso 2024-2025 por un importe de 1.765 euros destinados a la ayuda para la organización de la movilidad (OS) en el marco del Programa Erasmus+. Estas ayudas se transfieren directamente a la unidad de planificación del centro, y el importe concedido depende de la movilidad de estudiantes del curso anterior. Por ello, queremos agradecer especialmente al anterior Vicedecano de Relaciones Internacionales y a los coordinadores de movilidad, así como a la técnica en Relaciones Internacionales, por las gestiones realizadas durante el curso 2023-2024.

En cuanto a la inversión de esta ayuda, todavía no se ha definido su destino en el centro.

Por otro lado, en la tercera semana de febrero, se redactó y envió la propuesta de acciones de internacionalización, siguiendo las líneas de años anteriores, incluyendo: Jornadas para el alumnado entrante y jornadas de internacionalización para el profesorado y añadiendo como acción este año la conformación de una red de estudiantes que hayan disfrutado de una movilidad Erasmus para compartir experiencias con futuros interesados. La concesión para estas acciones ha sido de 1.847 euros. La ejecución y justificación económica de las actividades deberá realizarse antes del 31 de octubre de 2025.

Además, la Vicedecana informa de que el proceso de entrevistas Erasmus y cierre de la adjudicación de destinos se realizó la segunda semana de febrero y aprovecha para agradecer la colaboración y apoyo durante esa semana a los coordinadores académicos de movilidad, así como nuevamente a la técnica en Relaciones Internacionales, por su mentoría y ayuda en todo el proceso.

El alumnado que disfrutará de movilidad Erasmus en el próximo curso es 9 estudiantes del Grado en ADE, 10 estudiantes del Grado en BBAA, 26 estudiantes de los Grado en Magisterio y 25 estudiantes del Grado en Psicología.

En lo que se refiere a las prácticas, durante la próxima semana está prevista una serie de reuniones con responsables de otras titulaciones con el objetivo de colaborar y prestar apoyo en todo lo necesario.

Informa de que se ha conseguido dar respuesta a todas las consultas y contratiempos que han ido surgiendo durante los periodos de incorporación a Prácticas III, IV y menciones. En este sentido, expresa su agradecimiento a las profesoras adjuntas Inés García y Pilar Lasheras, así como a técnica Ana Hernanz desde el ámbito administrativo.

A día de hoy, todo el alumnado se encuentra ya incorporado a sus respectivos centros y el desarrollo de las prácticas parece estar desarrollándose según lo esperado.

A continuación, el Decano da la palabra al Vicedecano de Investigación y Profesorado. En primer lugar, destaca que 11 profesoras de la facultad han sido incluidas en el Ranking de mujeres investigadoras españolas con mejores indicadores métricos (febrero de 2025), reflejando su excelencia investigadora.



Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/c9872c2f69adf586961152e93f2385a2>

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 9 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

Por otro lado, informa sobre las siguientes transformaciones de plaza (a la espera de confirmación oficial). La profesora Bia Santos transforma de CDi a PPL, la profesora Mariví Navarro transforma de PPL a TU y la profesora Alexia Sanz, es la primera Catedrática Universitaria (CU) de la FCSH. Desea éxito a las compañeras en sus nuevas etapas.

También informa de que el proyecto "La escuela de ayer para construir el mañana", coordinado por la profesora Estefanía Monforte García, recibió el Premio Manuel Bartolomé Cossío 2024, otorgado por la Sociedad Española para el Estudio del Patrimonio Histórico-Educativo.

Y, por último, informa de que el 4 de febrero, el Decano y el Vicedecano se reunieron con el Vicerrector de Profesorado para tratar la fase 1 del POD. La mayoría de las solicitudes de contratación y transformación de plazas fueron aprobadas, salvo dos transformaciones y una propuesta de cambio de dos asociados a una plaza AYD. La fase 1B sigue en proceso. El vicerrector apuntó que la política de contratación priorizaría las plazas de AYD sobre las de asociado. Se esperan que las nuevas plazas sean convocadas a finales de este mes o principios del próximo.

A continuación, el Decano da la palabra a la profesora secretaria y adjunta al Decano para ordenación académica. La profesora secretaria, en primer lugar, informa de que la jornada electoral de las elecciones a Rector o Rectora sucedió sin incidentes y aprovecha para agradecer la labor a los miembros de las mesas electorales, que realizaron su trabajo con implicación, seriedad y formalidad y a todos los votantes, que tuvieron un comportamiento excelente.

También informa de la nueva sección en la web: el Directorio institucional de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas. Una sección en la web que recoge todos los cargos institucionales de la Facultad y su dirección de correo electrónico.

Por último, informa de la gran cantidad de visitas a centros de enseñanza secundaria que se han realizado entre febrero y marzo, con el objetivo de dar a conocer las especificidades de la Universidad de Zaragoza en el campus de Teruel.

Por último, toma la palabra el Decano, que comienza su intervención destacando los primeros actos a los que se ha acudido como equipo decanal (celebración de la AECC por el Día Mundial contra el Cáncer) y que se han organizado en la FCSH ("La estrella azul").

Posteriormente, rinde cuentas y explica la actividad del último mes y medio, desde que fue nombrado Decano. Destaca las reuniones con distintas instituciones (ayuntamiento de Teruel, Diputación de Teruel, Subdelegación del Gobierno, Caja Rural), su asistencia a las celebraciones de los días de la Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo (24 de febrero) y de la Facultad de Educación (10 de marzo), así como a Consejo de Gobierno (4 de marzo). Sobre lo acordado en Consejo de Gobierno, informa de las fechas del calendario para el curso 25-26 y de los días festivos en Teruel.

Además, informa de las reuniones mantenidas con los vicedecanos y profesora secretaria, los coordinadores de titulación y los adjuntos. De estas reuniones y de otros temas varios, destaca tres puntos:

- La solicitud, realizada por algunos coordinadores y apoyada por el equipo decanal, de que el profesorado ha de cumplir el calendario y los horarios establecidos.



Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/c9872c2f69adf586961152e93f2385a2>

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 10 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	

- Explica por qué no hay estudiantes en Junta de centro, como respuesta a distintas demandas de algunos coordinadores.

- E informa del nombramiento de la nueva representante de igualdad del centro, la profesora Ana Gargallo.

### 8. Ruegos y preguntas

La profesora M<sup>a</sup> Carmen Aguilar toma la palabra como aspirante a Vicerrectora del Campus de Teruel tras la elección de Rosa Bolea como nueva rectora. Ella agradece a la profesora Camino Álvarez la buena relación mantenida durante la campaña electoral. También agradece la labor de la profesora secretaria, por el mantenimiento y cuidado de todas las garantías necesarias en un proceso electoral. Agradece por último la confianza de todos los compañeros y pone a disposición de la Junta de Facultad la colaboración desde su futuro nuevo puesto.

El profesor Juan Bernardo Pineda solicita que la representante de igualdad del centro sea de igualdad y diversidad. El Decano explica que el nombre del puesto viene de la Unidad de Igualdad de la Universidad de Zaragoza y dice que se trasladará la petición a dicha Unidad.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:11 horas.

Y para que conste, doy fe por delegación de la potestad de certificación y fe pública, publicada en el BOA nº 214 del 18 de octubre de 2021 y con el Vº Bº de D. Ángel Castro Vázquez, Decano de esta Facultad:

En Teruel, a 19 de marzo de 2025

EL DECANO

Fdo.: Ángel Castro Vázquez



Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/c9872c2f69adf586961152e93f2385a2>

CSV: c9872c2f69adf586961152e93f2385a2	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 11 / 11	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
ANGEL CASTRO VÁZQUEZ	Decano	15/05/2025 13:28:00	